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議
会
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・
意
見
交
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を
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議
会
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告
・
意
見
交
換
会
を
開
催

　

平
成
30
年
２
月
17
日
（
土
）
大
江
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

セ
ン
タ
ー
に
お
い
て
、
３
回
目
と
な
る
議
会
報
告
・

意
見
交
換
会
を
開
催
い
た
し
ま
し
た
。

　

当
日
は
、
多
く
の
皆
さ
ま
に
ご
参
加
い
た
だ
き
ま

し
た
。
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

ご
参
加
の
皆
さ
ま
に
ご
協
力
い
た
だ
き
ま
し
た
、

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
ア
ン
ケ
ー
ト
の
集
計
結
果

を
、
議
会
だ
よ
り
ぷ
ち
通
信
に
お
い
て
、
速
報
号
と

し
て
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。

　

な
お
、
詳
細
な
内
容
は
、
５
月
発
行
予
定
の
議
会

だ
よ
り
１
１
８
号
に
掲
載
い
た
し
ま
す
。
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わかりやすかった

33%

わかりにくかった

17%

どちらとも⾔えない

25%

回答なし 25%

　議会報告・意見交換会アンケート集計結果

問
６
報
告
内
容
の
感
想

問
７
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
評
価

ア
ン
ケ
ー
ト
の
内
容

問
１　

参
加
者
の
居
住
地

問
２　

参
加
者
の
性
別

問
３　

参
加
者
の
年
齢

問
４　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
開
催
を
知
っ
た
理
由

問
５　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
開
催
時
間
の
感
想

問
６　

報
告
内
容
の
感
想

問
７　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
評
価

問
８　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
必
要
性

問
９　

議
会
傍
聴
の
有
無

問
10　

議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
閲
覧
の
有
無

問
11　

議
会
に
期
待
す
る
こ
と

問
12　

町
及
び
議
会
に
対
す
る
意
見
な
ど

　
　
　

前
回
開
催
︵
平
成
29
年
２
月
︶
の
集
計

で
は
、
報
告
内
容
が
わ
か
り
や
す
か
っ
た
と
感

じ
た
方
が
64
％
い
ま
し
た
が
、
今
回
は
33
％
と

大
幅
に
下
回
り
、
わ
か
り
に
く
か
っ
た
と
感
じ

た
方
も
７
％
か
ら
17
％
と
増
加
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
ど
ち
ら
と
も
言
え
な
い
と
回
答
さ
れ

た
方
は
、
25
％
と
前
回
と
同
率
で
し
た
。

　

今
回
の
結
果
を
踏
ま
え
、
わ
か
り
や
す
い
報

告
会
に
す
る
よ
う
、
内
容
等
を
精
査
す
る
必
要

が
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。

　
　

ぷ
ち
通
信
で
は
、
議
会
報
告
会

ア
ン
ケ
ー
ト
の
う
ち
、
問
６
か
ら
問

12
ま
で
の
集
計
結
果
を
お
知
ら
せ
し

ま
す
。

　

☆　

配
布
者
数　

12
人

　

☆　

回
答
者
数　

12
人

　

☆　

回 

収 

率　

１
０
０
％

　
　
　

今
回
の
集
計
で
は
、
良
か
っ
た
と
感
じ

た
方
が
25
％
、
ま
あ
ま
あ
良
か
っ
た
と
感
じ
た

方
が
58
％
で
あ
り
、
合
計
83
％
と
前
回
の
96
％

は
下
回
り
ま
し
た
が
、
依
然
と
し
て
高
い
評
価

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

し
か
し
な
が
ら
、
今
回
の
参
加
人
数
は
12
人

と
、
前
回
の
28
人
よ
り
も
大
幅
に
下
回
っ
て
し

ま
っ
た
た
め
、
た
く
さ
ん
の
町
民
の
方
々
に
来

て
い
た
だ
け
る
よ
う
、
開
催
日
時
や
周
知
方
法

等
に
つ
い
て
、
今
後
検
討
し
て
ま
い
り
ま
す
。

良かった

25%

まあまあ良かった

58%

回答なし 17%
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⾏政のチェック

14%

政策の提⾔

29%

町⺠との対話・意⾒交換

29%

情報の発信

19%

回答なし

9%

　議会報告・意見交換会アンケート集計結果

問
９
議
会
傍
聴
の
有
無

問
８
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
必
要
性

問
10
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
閲
覧
の
有
無

問
11
議
会
に
期
待
す
る
こ
と
︵
複
数
回
答
︶

　
　
　

今
回
の
集
計
は
、
ぜ
ひ
継
続
す
べ
き
の

50
％
と
、
継
続
が
望
ま
し
い
の
33
％
を
合
わ
せ

た
継
続
の
必
要
性
が
83
％
と
な
り
、
前
回
85
％

と
ほ
ぼ
同
率
で
し
た
。

　

前
回
か
ら
議
会
報
告
に
加
え
、
意
見
交
換
の

場
の
時
間
を
多
く
設
け
て
い
る
こ
と
が
要
因
と

推
測
し
て
い
ま
す
。

　
　
　

議
会
に
期
待
す
る
こ
と
は
、
﹁
政
策
の

提
言
﹂
及
び
﹁
町
民
と
の
対
話
﹂
が
29
％
と
同

率
で
あ
り
、
合
計
58
％
と
な
っ
て
全
体
の
半
数

以
上
を
占
め
て
い
ま
し
た
。
ま
た
、
﹁
情
報
の

発
信
﹂
が
19
％
、
﹁
行
政
の
チ
ェ
ッ
ク
﹂
が

14
％
と
続
き
、
町
民
の
皆
さ
ま
の
期
待
が
複
数

に
分
か
れ
た
こ
と
か
ら
、
議
会
に
対
し
て
様
々

な
役
割
を
求
め
ら
れ
て
い
る
こ
と
が
わ
か
り
ま

し
た
。

みなさんの声

『仕事の都合』『時間が合わない』

ぜひ継続すべき

50%継続が望ましい

33%

回答なし

17%

なさんの声

ある 50%

ない 33%

回答なし

17%
ある 33%

ない 50%

回答なし

17%
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議会や町に対する要望・意見など
　アンケートの自由記載欄や、意見交換会において「調査し後日お知らせする」と回答し
たものを掲載しています。なお、詳細については、平成30年５月発行予定の議会だより
118号に掲載します。

議会の傍聴に行きたいと思

います。

　一般質問の
際には、町民

目

線を第一に考
え、質問する

よ

う心がけてお
ります。

　今後も町民
の皆さまが聞

き

たくなるよう
な質問を町側

に

していきます
ので、是非傍

聴

に来てくださ
い。

せっかくの機会なので、よ
り多くの人が参加できるよ
う取り組んでほしいです。

米の生産調整について、来

年度より役場で行うと聞い

た。それはなぜか。

　国の減反等の米生産調整に
ついては、新おたる農協管内
地域農業再生協議会において
行われており、仁木町を経由
した国からの事務費補助金に
より運営されています。
　昨年、国より協議会事務局
の人件費は自治体の臨時職員
を参考にするよう指摘があ
り、現在の補助金額を受ける
ことができなくなりました。
人件費が確保できなくなった
ため、平成30年度はこれら
の事務を市町村が農協に協力
して行うことといたしまし
た。米の出荷先が農協のみな
らず卸事業者など多様化する
中で、農協の事務軽減を図る
ために、生産農家の一番多い
仁木町から町が主体的にこれ
らの事務を担うこととし、
平成31年度からは全ての市
町村も同じ対応をする予定と
なっております。

議会は、行政のチェック役

であり、政策提言機関であ

るが、行政と協力して、町

民目線の住みやすいまちづ

くりに一層ご尽力くださる

ようお願いいたします。

　町議会に期待することをア
ンケートしたところ、政策提
言と町民との対話が最多と
なっておりました。（Ｐ３：
問11参照）私たち議会議員
は、行政の監視をしながら、
町への政策提言を行い、行政
と一体となってより良いまち
づくりをしなければならない
と改めて感じたところであり
ます。この度開催した議会報
告・意見交換会を通じ、皆さ
まから多くのご意見等をいた
だきましたので、これらにつ
いて真摯に取り組んでいくと
ともに、町民の皆さまとの対
話を大切にしながら、今後も
継続して議会報告・意見交換
会を開催したいと考えており
ます。

七曲橋の修繕はいつ行うの

か。

　周知方法については、チラシの新聞折込や、ポスター掲示などを行いました。
　今後は、参加者の増加に向けて、周知方法についての精査を行ってまいります。

　

ご
参
加
の
皆
さ
ま
か
ら
、
多
数
の
貴
重
な
ご
意
見

や
ご
要
望
を
お
寄
せ
い
た
だ
き
、
誠
に
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

お
寄
せ
い
た
だ
き
ま
し
た
ご
意
見
・
ご
要
望
は
、

議
会
と
し
て
真
摯
に
向
き
合
い
、
今
後
の
議
会
活
動

に
お
い
て
、
議
論
や
政
策
提
言
に
反
映
し
て
ま
い
り

ま
す
。

　町内の橋については、平成
23年度に策定した仁木町橋
りょう長寿命化修繕計画（最
終改訂：平成28年度）に基
づき実施しています。
　七曲橋については、平成
28年に点検を実施してお
り、４段階中2番目に健全度
が高い「予防保全段階」で
あったため、緊急的に補修が
必要な損傷はないことを確認
しています。今後の点検結果
により、修繕が必要と町が判
断した場合は、修繕計画の見
直しを行ったのち実施しま
す。


